

## Il faut sanctionner la Russie !

2 août 2014

Il faut sanctionner la Russie ! Il faut sanctionner la Russie ! Il faut sanctionner la Russie ...



Neil Clark

Israël bombarde une école de l'ONU à Gaza tuant 15 personnes. C'est la sixième fois qu'une école de l'ONU est frappée. « Des enfants, des femmes et des hommes ont été tués ou blessés pendant qu'ils dormaient dans un lieu où ils auraient du être en sécurité. Ce n'était pas le cas. C'est inacceptable », a déclaré Pierre Krahenbuhl, Commissaire Général de l'UNRWA (L'Office de secours et de travaux des Nations unies pour les réfugiés de Palestine dans le Proche- Orient).

Mais surtout (au total), environ 1 400 personnes ont été tuées dans Gaza par les forces israéliennes avec des missiles et du matériel militaire fournis par les États-Unis. À la suite de la dernière attaque contre l'école des Nations Unies, l'annonce a été faite que les Etats Unis enverront d'avantage de munitions à Israël. Conclusion : **« Il faut sanctionner la Russie ! »**



Plus de 1 000 personnes ont été tuées dans l'Est de l'Ukraine, et près de 3 500 ont été blessées depuis la brutale offensive militaire commencée en Avril par le gouvernement ukrainien et soutenue par les Etats-Unis. Près de 100 000 personnes ont été déplacées de force. Dimanche, au moins 13 civils ont été tués par un bombardement ukrainien, dont une petite fille âgée d'un an, tuée devant ses parents.

Qu'est ce que nous entendons ? **« Il faut sanctionner la Russie ! »**



Les États-Unis et l'Union Européenne ont approuvé le coup d'État contre un président et un gouvernement élus démocratiquement en Ukraine, à un an des élections suivantes, créant la crise actuelle dans le pays. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Les ultra-nationalistes ont incendié La Maison des Syndicats à Odessa, tuant environ 40 personnes. Ceux qui tentaient de s'échapper ont été matraqués à coups de bates de baseball. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Après le coup d'état anticonstitutionnel à Kiev, amenant au pouvoir des ultra-nationalistes d'extrême droite anti-Russie, le peuple de Crimée a choisi, lors d'un référendum pacifique et démocratique, de rejoindre la Russie. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Un avion civil s'écrase en Ukraine — le second avion de la compagnie Malaysia Airlines à s'abîmer dans des circonstances mystérieuses en quelques mois. Nous ignorons encore qui en fut responsable, voire le sort qui fut réservé au premier avion de Malaysia Airlines. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Quatre enfants palestiniens jouent au football sur une plage de Gaza. Ils sont assassinés sous le feu israélien. « Il s'agit d'un crime lâche », dit le porte-parole du ministre de la santé de Gaza. La Russie était l'un des 29 pays ayant voté pour que le Conseil des droits de l'homme de l'ONU enquête sur ces potentiels crimes de guerre. Les pays de l'Union Européenne se sont abstenus, les Etats-Unis ont voté contre. « **Il faut sanctionner la Russie !** »



Depuis 2008, on estime que les frappes de drones américains sont responsables de la mort de plus de 2.400 personnes. Le Bureau for Investigative Journalism (organisation non gouvernementale britannique consacrée à la production d'articles d'investigation) affirme qu'au Pakistan seul, les frappes de drones ont tué entre 416 et 957 civils sur la période 2004-2014. Entre 168 et 202 enfants auraient été tués au Pakistan par les drones américains. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Les États-Unis se lancent dans une guerre illégale en Irak durant laquelle plus d'un million de personnes sont mortes. La justification de cette attaque était que l'Irak possédait des armes de destruction massive, qui n'ont en fait jamais existé. Une grande partie de l'Irak est désormais dirigée par l'EIL (État Islamique en Irak et au Levant). La Russie s'était fortement opposée à la guerre en Irak. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

La Libye : comme l'Irak, un pays détruit par une intervention militaire occidentale à laquelle la Russie n'a pas participé. À cause de l'agression occidentale, ce pays qui avait le niveau de vie le plus élevé d'Afrique est maintenant un état en faillite. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

L'Arabie Saoudite, alliée des États-Unis, est l'un des quelques pays dans le monde où l'homosexualité est illégale et où les personnes gays peuvent être exécutés. La Russie ne possède pas ce genre de lois, mais elle n'est pas un de ses alliés. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Les pays occidentaux soutiennent financièrement des rebelles pour qu'ils renversent par la force le gouvernement syrien, augmentant leur contribution à chaque fois que le conflit semble sur le point de se terminer. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

Le 15 juillet, il a été annoncé que les pays du BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) créaient une banque de développement disposant de 100 milliards de dollars et un panier de devises d'une valeur de plus de 100 milliards de dollars. « Le grand lancement de la banque des BRICS a été vu comme une première étape pour casser l'omniprésence du dollar dans les échanges internationaux étant donné qu'il est soutenu par le Fond Monétaire International (FMI) et la Banque mondiale (BM), deux institutions établies aux États-Unis et dans lesquelles les BRICS n'ont que peu d'influence » selon RT. « La banque des BRICS sera l'une des plus grandes institutions financières multilatérales de développement dans le monde » a annoncé le président Poutine.



Les élites occidentales savent que la Russie renaissante freine leur ambition d'atteindre une hégémonie totale sur le monde, et que les BRICS et leur Nouvelle Banque de Développement constituent une menace pour leur puissance économique. La Russie « se met en travers de leur chemin » dans d'autres domaines également. Les néo-conservateurs et la fausse gauche occidentale pro-israélienne souhaitent la guerre contre la Syrie l'été dernier pour renverser son gouvernement et briser l'alliance entre la Syrie, le Hezbollah et l'Iran – un objectif stratégique à long terme d'Israël. La Russie, ainsi que l'opinion publique des pays occidentaux, ont contribué à empêcher cette guerre et à la grande frustration du Groupe de pression pour la Guerre Permanente, le gouvernement syrien est toujours au pouvoir. En un mot, la Russie doit être affaiblie, et rapidement. « **Il faut sanctionner la Russie !** »

#### **Neil Clark**

Neil Clark est journaliste, écrivain et animateur. Son blog, déjà récompensé, se trouve à l'adresse [www.neilclark66.blogspot.com](http://www.neilclark66.blogspot.com) . Vous pouvez le suivre sur Twitter (Source)

»» <http://www.les-crisis.fr/il-faut-sanctionner-la-russie/>